

Los eosinófilos
Las células plasmáticas (con algunas reacciones)
Extravasación de glóbulos rojos (en 50% o más)
Queratinocitos apoptóticos
Los linfocitos activados
Edema Urticaria (en algunas reacciones)
Inflamación endotelial de los vasos

Aunque las modificaciones importantes de cada uno de los principales patrones de reacción tisular inducidas por las drogas se consideran en cada caso, existen importantes indicios comunes a una serie de patrones de reacción. Estos se enumeran en el encabezado de este documento.